

<新型コロナウイルス感染症> 龍ヶ崎市長のPCR検査受検（陽性）に関するお知らせ【第3報】

龍ヶ崎市長 萩原 勇が、本日、令和4年2月7日（月）、新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しましたので、お知らせします。

市長は、新型コロナウイルス感染者の濃厚接触者として、令和4年2月4日（金）、市内医療機関で受検したPCR検査の結果は陰性でしたが、2月5日（土）に発熱などの症状があったことから、本日、2月7日（月）市内医療機関であらためてPCR検査を受検しました。

現在の症状は軽症のため、自宅で健康観察を行い、体調を考慮しながら令和4年2月15日（火）まではオンライン等で職務にあたります。

報道機関及び市民の皆さまには、人権尊重・個人情報保護に御理解と御配慮をお願いします。

【市長の状況】

日付	内容
2月2日（水）	庁内打ち合わせ → 自宅待機（濃厚接触者の疑いによる）
2月3日（木）	自宅待機（オンラインによる公務） 抗原検査受検 → 結果：陰性
2月4日（金）	自宅待機（オンラインによる公務） 市内医療機関でPCR検査受検 → 結果：陰性
2月5日（土）	本人発熱
2月7日（月）	市内医療機関でPCR検査受検 → 陽性判明

本件 問い合わせ先	市長公室 秘書課 服部（はっとり）・小崎（こぎき） 連絡先：0297-60-1511（直通）
--------------	--